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Знак отличия, которым награждена «АИ», призван всемерно 
содействовать продвижению к читателю качественной прессы.

«Дорога жизни» - так сегодня окре-
стили АУЖД, ведь это единственный 
путь сообщения с лесными посёлка-
ми. Со времени введения в эксплуата-
цию, а произошло это аж в 1898 году, 
протяжённость крупнейшей в Рос-
сии узкоколейки сократилась с 620 до 
234,7 километра. Что неудивительно, 
ведь главной движущей силой её яв-
лялась экономическая составляющая. 
И сегодня АУЖД, которая выполняет 
лишь социальный заказ, переживает 
не лучшие времена, 

Новое предприятие МУП «АУЖД» 
зарегистрировано чуть более года на-
зад. Его возглавил Олег Рудольфо-
вич Булатов, которого мы попроси-
ли накануне Дня железнодорожника 
дать интервью. 

- Олег Рудольфович, расскажите 
о тех серьёзных средствах, которые 
выделены для предприятия из об-
ластного бюджета. 

- Во-первых, эти 16 миллионов 533 
тысячи 300 рублей – не такие уж 
огромные деньги. Пока финансы до 
нас ещё не дошли. Нужно понимать, 
что это процесс продолжительный. 
Во время визита в Алапаевский рай-
он в марте к губернатору Свердлов-
ской области обратился глава му-

ниципального образования с прось-
бой выделить из областного бюдже-
та деньги на приведение узкоколей-
ной железной дороги в нормативное 
состояние. И только в августе мы на-
деемся получить эти средства. Но ра-
боты мы уже ведём: шпала меняется 
довольно-таки интенсивно. 

- Давайте конкретно по работам – 
что запланировано сделать?

- Планируется поменять 30 тысяч 
шпал – большой объём, учитывая, что 
у нас нет механизированного спосо-
ба замены. Работает три бригады. На-
чальники наших депо в Алапаевске, 
Ельничной и Санкино в связи с таки-
ми объёмами работы дополнитель-
но набрали людей до 1 ноября. Дело 
в том, что в прошлом году мы вынуж-
дены были пойти на сокращение шта-
та, ведь нам приходится выживать в 
жёстких условиях. Численность сни-
зилась с двухсот до 117 человек.

На что ещё будут израсходованы 
деньги? Приобретём три двигателя 
на тепловозы ТУ-7 и ТУ-4. Будет смон-
тирована радиосвязь на все станции 
и рабочие тепловозы.  

Отремонтируем три вагона. Ваго-
нам больше 25 лет, поэтому ремонт 
нельзя будет назвать капитальным. 

Подварим, подлатаем, покрасим – 
чтобы была возможность ещё какое-
то время использовать вагоны, чтоб 
люди не замерзали зимой. Вот и все 
деньги. 

- Вы затронули тему сокращения. 
Почему АУЖД фактически постав-
лена в рамки выживания?

- Да, в хорошие годы на предприя-
тии работало до двух тысяч человек. 

Если углубиться в историю, то вы-
яснится, что первоначально узкоко-
лейка была создана для транспорти-
ровки древесного угля на металлур-
гические заводы – в Алапаевск, Си-
нячиху, Нейво-Шайтанку. Лес вокруг 
заводов давно был вырублен, поэто-
му приняли решение строить дорогу, 
а вокруг неё – углевыжигательные 
печи. Потом, когда заводы перешли 
на коксовый уголь и начали возить 
его по нормальной колее, узкоколей-
ная железная дорога была передана в 
трест «Алапаевсклес». Всё, что было 
вокруг узкоколейки, теперь также вы-
рублено. Кроме того, промышленным 
предприятиям гораздо удобней и вы-
годней использовать автомобильный 
транспорт.

Окончание на стр. 2

ДЕНЬ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКА

«Дорога жизни» 
с узкой колеёй

Уважаемые работники железнодорожного 
транспорта! Дорогие ветераны!

Поздравляем вас 
с профессиональным праздником!

Многие встречают этот день на рабочих местах, в пути. 
Железная дорога ни на секунду не останавливается. 

Благодаря ответственной и слаженной работе маши-
нистов, проводников, диспетчеров, путейцев вовремя 
доставляются грузы, необходимые для развития эко-
номики, осуществляются перевозки миллионов пас-
сажиров.

Алапаевская узкоколейная железная дорога насчиты-
вает более сотни лет истории и сегодня переживает не-
простые дни реформ и преобразования. Предприятие и 
сейчас является единственным средством связи с «боль-
шой землей» для сотни наших земляков. 

Железнодорожников всегда отличали трудолюбие, 
профессионализм, инициатива и добросовестное отно-
шение к делу. Слова особой признательности мы адресу-
ем ветеранам, посвятившим становлению АУЖД многие 
годы и воспитывающим себе достойную смену.

Уважаемые железнодорожники! Благодарим вас за 
труд на благо территории! Примите пожелания новых 
успехов в работе, здоровья, счастья, благополучия вам 
и вашим близким!

В. ЗАВОДОВ,  глава МО Алапаевское.
К. ДЕЕВ, глава администрации МО Алапаевское.

Уважаемые работники и ветераны 
железнодорожного транспорта!

Поздравляем вас с профессиональным 
праздником —Днем железнодорожника!

Многие встречают этот день на рабочих местах, в 
пути. Железная дорога ни на секунду не останавлива-
ется. И день, и ночь по стальным магистралям мчатся 
поезда, связывая и объединяя многочисленные насе-
ленные пункты России.

Благодаря вашей ответственной и слаженной рабо-
те вовремя доставляются грузы, осуществляются пе-
ревозки пассажиров.

Железнодорожников всегда отличали трудолюбие, 
профессионализм, инициатива и добросовестное от-
ношение к делу.

Слова особой признательности мы адресуем ветера-
нам, посвятившим становлению отрасли многие годы 
и воспитавшим себе достойную смену.

Желаем вам и вашим близким крепкого здоровья, 
семейного благополучия, счастья и праздничного на-
строения!

И. АВДЕЕВ, глава Махнёвского МО.
Н. БУЗАНЬ, глава администрации Махнёвского МО.

Уважаемые работники и ветераны 
железнодорожного транспорта! 

Поздравляем вас с профессиональным
 праздником - Днем железнодорожника!

Являясь одной из базисных отраслей российской эко-
номики, железные дороги связали воедино регионы на-
шей страны, обеспечив надёжное пассажирское и гру-
зовое сообщение, дали громадный толчок к развитию 
экономики.

Особенную жизненную дорогу — железную — выбра-
ли для себя люди, труд которых будет востребован всег-
да. Хочется сказать спасибо вам за преданность своему 
делу, которое требует большой ответственности, дис-
циплины, а подчас и мужества.

Мы поздравляем всех работников железных дорог с 
профессиональным праздником. Желаем вам больше 
удачных рейсов и приятных воспоминаний, благодар-
ных пассажиров, здоровья, благополучия и мира в ва-
ших домах!

С. ШАНЬГИН, глава МО город Алапаевск.
Г. КАНАХИНА, 

председатель Думы МО город Алапаевск.

Уважаемые труженики, ветераны труда 
Алапаевской УЖД!

Искренне поздравляю вас и ваши семьи с профессио-
нальным праздником — Днём железнодорожника! Же-
лаю здоровья, успешной работы, семейного благополу-
чия и активного отдыха.

 М. ЕСАУЛОВ,
ветеран АУЖД.

С прошлого года Алапа-
евской узкоколейной же-
лезной дороге выделя-
ется «подпитка» из об-
ластного бюджета. Да-
дут ли дополнительные 
средства стимул к раз-
витию?

Слева направо: машинисты тепловоза и их помощники Сергей Ошурков, Владимир Еремеев, 
Владимир Голубев, Алексей Михалёв. Их общий стаж работы на АУЖД около 75 лет.
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ГОТОВНОСТЬ — 14, 6 %
На Среднем Урале признаны готовыми к ново-
му учебному году 156 (или 14,6 процента) му-
ниципальных общеобразовательных учреж-
дений, сообщает региональное министерство 
общего и профессионального образования.

В их числе: 67 образовательных учреждений - 
в Екатеринбурге, 64 - в Нижнем Тагиле, 10 - в Ре-
жевском городском округе, 8 - в Горноуральском 
городском округе, по 3 - в Красноуфимске и Бай-
каловском муниципальном районе, 1 - в Верх-
ней Туре. Всего в текущем году надзорные орга-
ны должны проверить больше тысячи образо-
вательных учреждений. Не будет осуществлять-
ся приемка к началу учебного года 27 муници-
пальных общеобразовательных учреждений по 
причине закрытия на капитальный ремонт, ре-
организации, ликвидации, смены статуса. Опре-
деляющим условием подготовки образователь-
ных учреждений к началу учебного года являет-
ся обеспечение их комплексной безопасности. 

ВЗЯЛИ ЕЩЕ ДВОИХ
Следственным управлением Следственного 
комитета Российской Федерации по Уральско-
му федеральному округу продолжается рас-
следование уголовного дела о массовой дра-
ке в поселке Сагра. 1 августа были задержаны 
еще двое активных участников нападения Хук-
миддин Исмоилов и Сахават Сафаров. В ближай-
шее время следствие предъявит им обвинение и 
будет ходатайствовать перед судом об избрании 
меры пресечения в виде заключения под стра-
жу. Напомним, что сейчас под стражей находят-
ся 15 нападавших на Сагру. К настоящему момен-
ту следствием установлено 19 фигурантов мас-
совой драки в поселке Сагра. Двое из них нахо-
дятся в розыске. Расследование уголовного дела 
продолжается. 

ГУБЕРНАТОР ПРИНЯЛ НОВЫХ
 ГЕНЕРАЛЬНЫХ КОНСУЛОВ
Глава Свердловской области Александр Ми-
шарин принял новых Генеральных консулов 
Вьетнама и Китая.

Нгуен Куанг Винь прибыл на встречу с Алексан-
дром Мишариным по случаю вступления в долж-
ность Генерального консула Вьетнама в Екате-
ринбурге.  «Символично, что наша встреча прохо-
дит почти одновременно с вступлением в долж-
ность президента Вьетнама, выборы которого со-
стоялись 25 июля 2011 года. Хотел бы пожелать 
Вам больших успехов в деле развития и укрепле-
ния отношений дружбы и сотрудничества меж-
ду нашими странами», - отметил Александр Ми-
шарин. В свою очередь Генеральный консул по-
благодарил губернатора за встречу и пообещал 
всяческую поддержку развития взаимных связей. 

Технологии строительства высокоскорост-
ных железнодорожных магистралей и сотруд-
ничество в области станкостроения стали те-
мами обсуждения во время встречи губернато-
ра Александра Мишарина с Генеральным консу-
лом Китайской Народной Республики в Екате-
ринбурге Юань Хэнгэ, который недавно назна-
чен на этот пост.

Губернатор сказал, что предприятия регио-
на возлагают определенные надежды на китай-
ских партнеров. Среди приоритетных направле-
ний сотрудничества - производство автокомпо-
нентов и организация сборочного производства 
автомобилей, участие китайских предприятий в 
химическом и фармацевтическом кластерах на 
территории Свердловской области, взаимное уча-
стие в выставочно-ярмарочных мероприятиях. 

ФАС ВОЗБУДИЛА ДЕЛО 
Федеральная антимонопольная служба возбу-
дила дело по признакам нарушения антимо-
нопольного законодательства министерством 
здравоохранения Свердловской области.

Признаки нарушения нескольких статей Феде-
рального закона «О защите конкуренции» над-
зорное ведомство усматривает в издании ми-
нистерством приказа от 18 ноября 2008 года 
«О порядке проведения контроля качества ле-
карственных средств на территории Свердлов-
ской области».

Издание приказа может создать необоснован-
ное препятствование осуществлению деятель-
ности компаниями, так как устанавливает не-
предусмотренные законодательством Россий-
ской Федерации требования к хозяйствующим 
субъектам и ограничения их прав на продажу и 
покупку товаров.

Этим же приказом ГУЗ «Свердловский центр 
сертификации и контроля качества лекарствен-
ных средств» наделен функциями и правами ор-
ганов государственного контроля и надзора.

Рассмотрение дела назначено на 21 сентября 
2011 года.   

Европейско-Азиатские новости

Премьер встретился с предста-
вителями религиозных и обще-
ственных организаций на пло-
щадке Общероссийского народ-
ного фронта во вторник, 19 
июля. 

«Россия не должна допустить разгора-
ния национального конфликта внутри 
страны», - сказал  премьер-министр РФ 
Владимир Путин на встрече. «Нам ни в 
коем случае нельзя допустить, чтобы на 
нашей почве происходило что-либо по-
добное, если мы это допустим, это будет 
грозить нам самыми неблагоприятными 
последствиями для будущего страны», 
- предупредил он, заметив, что в совре-
менном мире конфликты на националь-
ной почве потрясают многие государства. 
Премьер сообщил, что в аппарате прави-

тельства появится структура, занимаю-
щаяся решением национального вопро-
са. «Думаю, в ближайшее время в аппа-
рате правительства создадим структуру, 
которая будет заниматься проблемами 
подобного рода», - сказал он. Путин зая-
вил, что мигранты, переезжающие жить 
в нетрадиционные для себя регионы Рос-
сии, должны быть защищены законом и 
общественной моралью, однако долж-
ны уважать культуру и язык того места, 
куда они переехали. Он подчеркнул, что 
в России сейчас, по разным данным, на-
считывается от семи до десяти миллио-
нов мигрантов. Глава правительства под-
черкнул, что Россия - многонациональ-
ная страна, как и многие другие государ-
ства мира. Однако есть и некоторые осо-
бенности. К числу особенностей премьер 
отнес проживание на территории страны 

более 180 народов и этносов. «Это боль-
шая особенность. Премьер отметил, что 
эти более 180 народностей не мигранты, 
а каждый этнос имеет свою националь-
ную территорию, и «другой родины у на-
ших граждан, к какой бы конфессии или 
к какой бы национальной группе они ни 
относились, другой родины, кроме Рос-
сии, у них нет». Он отметил, что при пе-
ремещении граждан с места традицион-
ного проживания в другой регион и их 
адаптации невозможно опираться толь-
ко на возможности государства. Путин 
выразил надежду, что Общероссийский 
народный фронт (ОНФ) станет площад-
кой для обсуждения представителями 
религиозных и общественных организа-
ций проблем межнационального и меж-
конфессионального согласия и нахожде-
нию путей их решения.

Путин: Нужно обсуждать межнаци-
ональные проблемы в рамках ОНФ

В «Муниципальном вестнике» № 23 от 
06.08.11 г. опубликованы решения Думы Мах-
нёвского МО № 57 «О внесении изменений в 
Устав Махнёвского МО», № 58 «О досрочном 
прекращении полномочий депутата Думы Мах-
нёвского МО Копырина И.И.», № 59 «О внесе-
нии изменений в решение Думы № 12 «О персо-
нальном составе постоянных комиссий Думы 
Махнёвского МО», № 60 «О признании утратив-
шим силу решения Думы № 13 «О председателе 
постоянной комиссии Думы Махнёвского МО 
по нормативно-правовым вопросам и местно-

му самоуправлению», № 61 «Об утверждении 
Положения о статусе, правах и обязанностях, 
гарантиях деятельности помощника депутата 
Махнёвского МО», № 62 «Об утверждении По-
рядка официального опубликования (обнаро-
дования) и вступления в силу муниципальных 
правовых актов Махнёвского муниципального 
образования», № 63 «Об утверждении Положе-
ния об официальном сайте Махнёвского МО», 
№ 65 «Об информации Администрации Мах-
нёвского МО «О реализации муниципальной 
целевой программы «Жилище» в Махнёвском 

МО на 2010 год», № 66 «Об информации Адми-
нистрации Махнёвского МО о реализации му-
ниципальной целевой программы «Инженер-
ное обустройство земельных участков под жи-
лищное строительство в Махнёвском МО на 
2009-2011 гг.» за 2010 год, № 67 «О даче согла-
сия на безвозмездную передачу из собствен-
ности Махнёвского МО муниципальных бюд-
жетных учреждений здравоохранения и пред-
лагаемого к передаче муниципального имуще-
ства в государственную собственность Сверд-
ловской области».

МЕСТНАЯ ВЛАСТЬ В РЕШЕНИЯХ И ПОСТАНОВЛЕНИЯХ

ДЕНЬ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКА

НАРОДНЫЙ ФРОНТ

КОРОТКО

«Дорога жизни» с узкой колеёй
Окончание.

Начало на стр. 1
Раньше деятельность узкоколейной 

железной дороги складывалась в основ-
ном из грузовых перевозок. То есть пере-
возка пассажиров не была средством для 
зарабатывания денег. Изначально это до-
полнительная функция. На сегодня гру-
зов практически нет. 

В первую очередь мы возим пассажи-
ров. Люди едут в различные районные 
учреждения. В среднем в год мы пере-
возим 20 тысяч человек. Во-вторых, же-
лезной дорогой доставляется почта, пен-
сии, продукты, работаем в качестве «ско-
рой помощи». 

- Сколько средств выделяется на со-
держание АУЖД за год?

- В бюджете муниципального образо-
вания Алапаевское в этом году преду-
смотрено 26 миллионов 616 тысяч ру-
блей. Это не на содержание предприя-

тия, а на возмещение затрат. Стоимость 
билетов не покрывает расходов, связан-
ных с перевозкой пассажиров. Мы даже 
миллион рублей в год не зарабатываем 
на продаже билетов. Стоимость проез-
да утверждает Дума МО Алапаевское. Но 
никто никогда не пойдёт на повышение 
существующих тарифов до уровня само-
окупаемости. 

- Можем ли мы в таком случае гово-
рить о развитии?

- Развитие предприятия идёт. В про-
шлом году выделено 13 миллионов, в 
этом - 16. То есть мы постепенно приво-
дим в порядок АУЖД. Отремонтирова-
ли мост в Санкино – теперь сколько-то 
лет можно не бояться, что с ним что-то 
случится. 

Районная администрация и областные 
власти понимают необходимость поддер-
жания узкоколейной железной дороги в 
рабочем состоянии, так как альтернатив-

ного общественного транспорта нет для 
жителей лесных посёлков, численность 
которых достигает 1600 человек.  

- Как вы на АУЖД отметите День же-
лезнодорожника?

- Пройдут торжественные собрания на 
всех трёх участках. Мы не только награ-
дим лучших работников, но и сможем по-
общаться, разрешить какие-то вопросы. 

Пользуясь случаем, от всей души по-
здравляю наших ветеранов, которые по 
сей день переживают за судьбу узкоко-
лейной железной дороги, и весь коллек-
тив с Днём железнодорожника! Желаю 
здоровья и семейного благополучия. Ра-
дуйтесь жизни, наслаждайтесь каждой 
минутой, относитесь друг к другу до-
брожелательно, и это к вам обязатель-
но вернётся. 

Маргарита ИВАНОВА
Фото автора

 У «АВТОМОБИЛИСТА» - ПРОБЛЕМЫ
В новом сезоне за екатеринбургский «Автомобилист» будет вы-
ступать Александр Дроздецкий. Ему 29 лет, он учился играть в 
хоккей в Санкт-Петербурге, выступал за СКА, ЦСКА, «Ак Барс», 
«Авангард», «Спартак», а минувший сезон провел в нижнекам-
ском «Нефтехимике». 

Дроздецкий стал девятым хоккеистом, с которым заключен кон-
тракт до конца сезона. Сейчас команда проводит просмотровый сбор 
на базе в Курганово. Отказы получили пять из тридцати игроков, ко-
торые приступили к тренировкам 22 июля. 

Судя по всему, игроков в команду приходится набирать в авраль-
ном порядке. К такому выводу, в частности, пришел самый извест-
ный воспитанник екатеринбургского хоккея Павел Дацюк. 

В интервью «Спорт-Экспрессу» он заявил, что следит за родным 
клубом и видит, что у команды большие проблемы. «Уже сезон не за 
горами, а там еще ничего не понятно с составом. Я, естественно, пе-
реживаю за уральский хоккей и тем более за «Автомобилист». У меня 
там много друзей играет. Но стараюсь туда не лезть, потому что это 
дополнительные переживания. Я не готов посвящать половину сво-
его отпуска негативным эмоциям», - сказал Дацюк. По его словам, 
вкладываться в развитие клуба он пока не собирается - не хватает 
времени. Павел Дацюк сейчас находится в отпуске и недавно побы-
вал в Екатеринбурге. 

ЕАН

ЗАКАНЧИВАЕТСЯ ЗАГОТОВКА КОРМОВ
Близится к завершению заготовка кормов в хозяйствах 
Алапаевского района. По информации управления сельско-
го хозяйства и продовольствия, на 5 августа заготовлено 16,8 
центнера кормовых единиц на условную голову, что на полто-
ра центнера больше к аналогичному периоду прошлого года. 
Это составляет 84 процента к плану.

В лидерах ИП Э.А. Загумённых (29,4 ц) и ООО «Ямовский» 
(20,9 ц). За ними идут с небольшим отставанием СХПК «Пла-
мя», ООО «Деевский», ООО «Коптелово», ИП А.И. Шалаев, ИП 
С.В. Кутенёв. 

Маргарита ИВАНОВА

ДОБРЫЙ СОВЕТ ОТ ДЕПУТАТА
11 августа, с 11-00 до 14-00, в помещении библио-
теки поселка Верхняя Синячиха  будут вести прием 
и бесплатную юридическую консультацию сотрудни-
ки общественной приемной депутата Государственной 
думы РФ Игоря Баринова и депутата областной Думы 
Максима Иванова.

Елена КЛЕЩЁВА
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Я ПРОТИВ!Я ПРОТИВ!Я ПРОТИВ!

Тем временем, цифры медиков 
удручают. Средний возраст на-
чала употребления наркотиков 
– 15-17 лет. Резко увеличивает-
ся процент начинающих нарко-
манов среди детей 9-13 лет. Есть 
много случаев употребления сре-
ди 6-7-летних детей. Их приобща-
ют к этому родители-наркоманы.

По данным ООН, больше всего 
наркозависимых в Ираке и Афга-
нистане. На третьем месте в этом 
списке стоит Россия…

Вот так вот.
Пишу тут всё это и вспоминаю, 

что в последнее время что-то ча-
сто стали всплывать  в некоторых 
СМИ разговоры за легализацию 
«лёгких» наркотиков. И главный 
аргумент – «если есть голова на 
плечах, то не втянешься».

Ребята, а разве есть «голова на 
плечах» в 15 лет? Нет, физически 
она у них, конечно, там присут-
ствует. А по факту? Много ли вы 
соображали в 13-16 лет? А в 9?

Чтобы прояснить ситуацию с 
этим делом, зададим несколько 
вопросов профессионалу – ру-
ководителю Алапаевского от-
дела Федеральной службы по 
контролю за оборотом наркоти-
ков Федору Бузину (на снимке).

- Все-таки в Алапаевске есть 
наркоманы? 

- А куда делись?! По данным 
наркологической службы, что-то 
порядка полутора десятков чело-
век имеют диагноз – наркоман. 
И это пожизненно. За счет есте-
ственной убыли их количество 

меняется. И наша задача, задача 
правоохранительных органов как 
раз и состоит в том, чтобы пресе-
кать пополнение их рядов.

- В обществе, в средствах мас-
совой информации все чаще 
звучит тема легализации «лег-
ких» наркотиков? Ее вроде бы 
не одобряют, но периодически 
тихонько муссируют. Это, де-
скать, плохо, но если хочется, 
то можно... Что вы по этому по-
воду думаете?

- Я категорически против. С 
точки зрения российских и меж-
дународных законов, наркоти-
ки не разделяются на «легкие» 
и «тяжелые». Ответственность 
за незаконные операции с нар-
котиками – приобретение, хра-
нение, перевозка – одинакова по 
отношению и к героину и к ана-
ше. И потом, все это обман. Ника-
кие наркотики, психотропные ве-
щества употреблять нельзя. Это 
ведет к неизбежной и очень ран-
ней смерти. Любое вещество, ко-
торое приносит «удовольствие», 
вызывает желание попробовать 
снова и снова. Любой наркотик 
рано или поздно вызывает за-
висимость. Некоторые с первого 
раза, с одной затяжки. 

А когда наркоман уже проч-
но «сидит на игле», появляются 
проблемы у его семьи. Поскольку 

Наркомания приводит 
к СМЕРТИ!

За последний десяток лет в России ко-
личество наркозависимых поднялось 
на 60 процентов. И это только зареги-
стрированных наркоманов. Реальные 
цифры намного выше. За последние 16 
лет число их выросло в 20 раз! Из них 
одна пятая – школьники, столько же 
наркоманов более старшего возрас-
та, остальные три пятых - молодёжь 
от 16 до 30 лет. Вот и получается, мы 
равнодушны к проблеме, которая нас 
напрямую не касается.

Каждый наркоман вовле-
кает в употребление нар-
котиков 12-20 человек...

В целом по России смерт-
ность от потребления 

наркотиков возросла сре-
ди взрослых в 12 раз, сре-

ди детей — в 42 раза.

Жил на свете 
мальчик Петя

И дружил он
 с детства с Федей.

Дружба – 
не разлей вода:

Куда он, туда и я! 
Вместе в мяч они играли, 
Вместе окна разбивали,
Вместе их 

потом вставляли.
Словом, всюду успевали.
Вдруг мальчик Федя 

закурил,
И на дружбу он забил,
Про учебу позабыл
И здоровье запустил.
Петя наш 

не растерялся,
В курильщики

 он не подался.
Хоть дружба - 

не разлей вода,
А курить не буду я.

Ведь куря – 
вредишь здоровью,

Отравляешь себе жизнь.
Не хочу таких затей, 
И не хочу 

терять друзей.
Большая редкость 

верный друг,
И общих 

интересов круг
Мы вместе 

сделаем здоровым!
Я, как друг, 

даю вам слово!
Мораль сей басни такова:
Куда он, туда и я!

Но с головой 
дружи своей,

Так надежней
 и верней!

Дарья БАЯНКИНА,
Арамашевская СОШ

Жила-была 
лягушка- квакушка

На большом болоте 
Зеленое Ушко .

Выходила погулять,
На травке свежей полежать,
Да жирных 

мошек поглотать.
И могла сидеть надутая
Целый день, как статуя.
Скучно ей стало 

на болоте жить,
Придумала она курить:
- Сигарету я возьму
И немного подымлю.
Стал у квакушки 

бледный вид
И пропал вдруг аппетит.
Ведь кто сигареты 

потребляет,
Жизнь на годы сокращает.
Зеленое Ушко 

курила целое лето,
Хотя и знала: вредно это.
Стало вскоре 

нашей лягушке плохо,

Она чахла, она сохла…
Тут соседки 

вдруг вмешались:
- Что ж ты 

так себя не любишь?
-  Брось курить, остановись!
- Портишь ты свое здоровье!
- Укорачиваешь жизнь!
- И зачем тебе курить?
Ведь смогла б подольше 

жить.
- Делать нечего, согласна.
Чтобы жизнь 

была прекрасна,
Буду спортом заниматься
И с подружками дружить,
По утрам мед, соки пить…
Чтобы быть 

совсем здоровой.
- И я там была, 

мед-соки пила…
И здоровый образ жизни
С ней вместе вела.

Марина КАРА, 8 класс,  
Бубчиковская СОШ

ДЕТИ О ПРОБЛЕМЕ

Басня
о вреде 

курения

Сказка о лягушке, 
которая курила

Сказка 
про сестрицу 

Алёнушку 
и неразумного 

братца Иванушку

Одна лягушка однажды поведала другой такую историю курения

наркотики вещь дорогая – одна 
доза стоит порядка тысячи ру-
блей. Кому-то требуется доза в 
день, а кому и несколько. Вот те-
перь посчитайте, какие это день-
ги. А работать не всякий нарко-
ман сможет. Пока есть возмож-
ность, наркоман тянет из дома. 
Когда дома взять будет нечего, он 
будет воровать и грабить... 

- А реабилитация наркоманов 
возможна? Насколько реально 
избавление, излечение от нар-
котической зависимости? Ме-
дики утверждают, что не более 
двух процентов заболевших мо-
гут излечиться. Это так? 

- Да, думаю, цифра соответству-
ет действительности. Считан-
ные единицы могут излечить-
ся. Наркомания – это болезнь. 
Но болезнь души, не тела. Теле-
сно, физически наркоман умира-
ет от «передоза» и иных сопут-
ствующих заболеваний. Наиболее 
успешно антинаркотическая те-
рапия проходит только в том слу-
чае, если за дело берутся священ-
нослужители, люди, которые воз-
действуют на моральные, нрав-
ственные начала человека, на его 
сознание. В этом случае человек  
меняется. Он уже не тот, а, как го-
ворится, на своей волне.

- То есть вы считаете, что су-
ществующие реабилитацион-
ные центры себя не оправды-
вают?

- Наоборот, таких центров долж-
но быть больше и они должны 
стать официальными, государ-
ственными. И лечение должно 
быть комплексным. То есть в цен-
трах должны работать, кроме вра-
чей, опытные наркологи, психо-

логи. Человеку, помимо снятия аб-
стинентного синдрома, нужно, что 
называется, вправить мозги. На-
сколько нам известно, на данный 
момент проект создания подоб-
ных реабилитационных центров 
проходит процедуру утверждения. 

- Как вы относитесь к иници-
ативам власти относительно 
введения в школах обязатель-
ного тестирования на употре-
бление наркотиков?

- Поддерживаю. Я, отец двоих 
детей, считаю, что безопасность 
для них важнее всего. Поэтому 
введение обязательного тести-
рования школьников на нали-
чие наркотиков в крови - дело 
хорошее. Практика показывает, 
что обычные родительские рас-
суждения типа «уж в моей-то се-
мье такого быть не может» ока-
зываются просто несостоятель-
ными. Достаточно показателен 
последний случай с одной из го-
родских школьниц... 

 Сделать первый шажок к про-
пасти оказывается очень легко, 
просто и даже приятно. Сигаре-
ты, алкоголь, наркотики прибав-
ляют подростку «веса» в его окру-
жении. Вот он и пускается во все 
тяжкие, чтоб показать, какой он 
«крутой». А организм-то не вырос 
и не окреп еще. Покурил чуток, 
повыпендривался перед свер-
стниками – и всё!

Согласен, родителям на пер-
вых порах признаки употре-
бления наркотиков разглядеть 
довольно трудно. Потом, ког-
да проблема вылезает со всей 
очевидностью, делать что-либо 
оказывается уже поздно. Вот в 
таких ситуациях обязательное 
школьное тестирование и мо-
жет помочь. Здесь главное, что-
бы родители заняли какую-то 
достаточно жесткую, взвешен-
ную позицию.

От автора: Я, видимо, действи-
тельно, счастливый человек. 

Были времена, когда едва ли не 
каждый четвертый из числа моих 
знакомых, соседей, одноклассни-
ков и однокашников оказывались 
наркоманами. Был нормальный 
парень или девчонка, а тут встре-
чаю на улице – и это другой чело-
век! Нет! Скорее, некий индивид 
с очертаниями, напоминающими 
человека. Грязный, худой, с мут-
ными глазами...

Видела я и глаза матерей этих 
существ, и отчаяние отцов...

Помню и регулярные сообще-
ния о преждевременной смер-
ти очередного наркомана, от 
чего чаще всего в душе появля-
лось чувство облегчения: «От-
маялся...»   

Да, я – счастливый человек. Я 
остаюсь в стороне от этой страш-
ной беды! Сегодня среди моих 
близких, друзей и знакомых нар-
команов нет. Бог помогает! И 
ребята-оперативники из отдела 
Наркоконтроля, которым руко-
водит Федор Николаевич Бузин. 
Спасибо!  

Елена КЛЕЩЁВА
Фото из архива Ф. БУЗИНА

– Чтобы было веселее, 
Парни курят, парни пьют... 
Ты, Ванюшенька, 

держись! 
С ними, Ваня, не водись. 
Увлечешься табаком, 
Станешь, братец, дураком. 
Но Иван сговорчив был. 
Раз попил, два покурил, 
Больше ждал 

не дискотеку, 
Лишь пивка бы кто налил, 
Угостил бы сигаретой... 
Вёл себя он, как дебил.
Тут Алёнка подоспела:
– Это, брат, совсем не дело! 

При раскладе при таком 
Стал совсем ты дураком! 
Чтобы было чем заняться, 
Давай-ка спортом 

увлекаться!
Бокс, футбол 

и баскетбол ― 
Всё освоено Иваном!
Проморгала бы сестра, 
Стал бы 

он болван-болваном.
Сказка ложь, 

да в ней намёк, 
Добрым молодцам урок!

Кировская СОШ

Жили-были сестрица Алёнушка и братец Иванушка. 
Вот как-то раз решили они развлечение себе устроить, 
на дискотеке коленцами поплясать, как говорится на 
молодёжном-то языке ― ластами постучать. Сестрица 
Алёнушка братцу и говорит:
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31 июля исполнилось 20 лет, как ушёл 
из жизни 

Вершинин Олег Николаевич.
Добрый, трудолюбивый, честный, 

принципиальный, большой любитель 
путешествовать и всегда с фотоаппара-
том, пример во всём. Таким его запом-
нили дети, друзья, товарищи. 

Кто знал — помяните.
Дети, внуки, правнуки.

7 августа исполняется 3 года, как 
ушел из жизни прекрасный человек, ди-
ректор Нижнесинячихинского музея-
заповедника 

Самойлов Иван Данилович.
Спасибо за дела земные.
Вы вечно в памяти у нас.

Коллектив музея.

Кто помнит

5 БУРОВАЯ 
КОМПАНИЯ 

Г. ЕКАТЕРИНБУРГ

 ПРЕДЛАГАЕТ УСЛУГИ 
ПО БУРЕНИЮ 

СКВАЖИН ЛЮБОЙ 
СЛОЖНОСТИ!

БОЛЬШОЙ ОПЫТ!
ГАРАНТИЯ.

ДОКУМЕНТЫ.
НЕДОРОГО.

РАССРОЧКА ПЛАТЕЖА

8-922-228-92-69 
8-912-261-80-07

Р
ЕК

Л
А

М
А
.

дорогого папу, дедушку Михаила 
Александровича РАЩЕКТАЕВА 

с днем рождения!
От всей души желаем счастья,
Желаем радости большой.
И пусть минуют все ненастья,
Пройдут обиды стороной.
Бери от жизни все, что нужно,
Все, что прекрасно и светло,
Ведь жизнь на жизнь не перемножить,
А дважды жить не суждено.

Дети, внуки, снохи.

дорогого Юрия Николаевича ГЛУХИХ 
с юбилеем!

За плечами столько всего было,
Но сегодня праздник — юбилей!
80 лет — это ведь не шутка,
Ну и пусть виски еще белей.
Ведь в сединах тех вся мудрость жизни,
Детям, внукам дашь всегда совет.
Пусть здоровье будет добрым, крепким,
Чтоб прожить на свете много лет!

Жена, дети, внуки, правнуки.

дорогую, любимую жену, мамочку, бабулю 
Любовь Юрьевну УПОРОВУ из д. Бутаковой 

с днем рождения!
В твоем сердце, родная, так много тепла,
Все поймешь и улыбкой согреешь.
Так заботлива, ласкова, очень добра,
Всей душою любить ты умеешь!
Ты прими, родная, поздравления,
Из-за нас не хмурься и не плачь.
С днем рождения, дорогая мама!
Долгих лет тебе, здоровья и удач!
Пусть всегда будут, мамочка, счастливыми дни,
Настроение — только прекрасным!
Жизнь исполнит мечты и надежды твои,
Дарит радость, удачу и счастье!

Любящие муж, сын Сергей, дочери Алёна 
и Елена, зятья Евгений и Яков, сноха Татьяна, 

внуки Владик и Кирюша, внучка Каролина.

дорогую подругу 
Елену Петровну НЕКРАСОВУ 

с юбилеем — 80-летием!
Желаю здоровья на долгие годы,
Буду жить столько, сколько смогу.
Но матушку-землю ещё потопчу.

Подруга Галина Петровна.

Верхнесинячихинскому филиалу ООО «НИГМАС» 
срочно на постоянную работу требуется 

токарь 4-5 разряда. 
ОБРАЗОВАНИЕ: среднее специальное. 
ТРЕБОВАНИЯ: опыт работы от 1 года 

по данной профессии.
УСЛОВИЯ: трудоустройство по ТК РФ, 

полный соцпакет. 
Телефон отдела управления персоналом 48-9-59.

На постоянную работу 
ТРЕБУЕТСЯ БРИГАДА 
из 3-5 человек сварщиков-
монтажников металло-
конструкций для работы 
в городе Екатеринбурге 
и Свердловской области.
 Тел. 8-912-610-71-72.

Куплю ваш
автомобиль
• исправный
• аварийный
• кредитный
Тел. 8-922-128-69-19,

8 (343) 383-51-16.

Меховая 
выставка-
ярмарка

Реклама
Подл.

обяз. серт.

Цена однотонного кашемирового 
платка (размер 170х170) с 7-ю шел-
ковыми полосами по периметру 

Администрация Махнёвского МО 
извещает население, что земель-
ный участок площадью 1500 кв.м, 
расположенный примерно в 70 м по 
направлению на юго-восток от ори-
ентира «жилой дом», адрес ориенти-
ра: д. Новоселова, ул. Центральная, 
11, выделяется для ведения лично-
го подсобного хозяйства с правом 
возведения жилого дома.

Администрация муниципаль-
ного образования Алапаевское 
извещает население, что зе-
мельный участок площадью 30 
кв.м. по адресу: В. Синячиха, ул. 
Союзов, 32, гараж № 1, выделя-
ется для строительства гаража.

Квалификационные 
требования

к уровню профессиональ-
ного образования и ста-
жу муниципальной служ-
бы и (или) государственной 
службы либо стажу работы 
по специальности: 

среднее профессиональ-
ное образование и стаж 
муниципальной службы 
и (или) государственной 
службы не менее шести 
лет либо стаж работы по 
специальности не менее 
семи лет, либо исполне-
ние полномочий не менее 
одного срока, установлен-
ного уставом Махнёвско-
го муниципального обра-
зования, на постоянной 
или непостоянной основе 
лица, замещающего муни-
ципальную должность и на-
деленного исполнительно-
распорядительными пол-
номочиями по решению во-
просов местного значения 
и (или) по организации де-
ятельности органа местно-
го самоуправления;

к профессиональным зна-
ниям:

знание Конституции Рос-
сийской Федерации, Уста-
ва Свердловской области, 
устава Махнёвского муни-
ципального образования, 
а также федеральных за-
конов, иных нормативных 
правовых актов Российской 
Федерации, законов Сверд-
ловской области, иных нор-
мативных правовых ак-
тов Свердловской области, 
принимаемых Губернато-
ром Свердловской области 
и Правительством Сверд-
ловской области, муници-
пальных нормативных пра-
вовых актов в соответству-
ющей сфере деятельности;

к профессиональным на-
выкам: 

навыки организации и 
планирования работы, кон-
троля, анализа и прогнози-
рования последствий при-
нимаемых решений, вла-
дения информационными 
технологиями, пользования 
офисной техникой и про-
граммным обеспечением, 
редактирования докумен-
тации, организационные и 
коммуникативные навыки, 
навыки координирования 
управленческой деятель-
ности, оперативного при-
нятия и реализации управ-
ленческих решений, веде-
ния деловых переговоров 
и публичного выступления.

Предоставляемые доку-
менты:

1) личное заявление;
2) собственноручно за-

полненная и подписанная 
анкета;

3) копия паспорта или за-
меняющего его докумен-
та (соответствующий доку-
мент предъявляется лично 
по прибытии на конкурс);

4) две фотографии разме-
ром 3 x 4 и 4 х 6;

5) копии документов, под-
тверждающие необходимое 
профессиональное образо-
вание, стаж работы и ква-
лификацию:

- копию трудовой книж-
ки (за исключением случа-
ев, когда служебная (трудо-
вая) деятельность осущест-
вляется впервые) или иные 
документы, подтверждаю-
щие трудовую (служебную) 
деятельность гражданина;

- копии документов о про-
фессиональном образова-
нии, а также по желанию 
гражданина – о дополни-
тельном профессиональ-
ном образовании, о присво-
ении ученой степени, учено-
го звания;

6) заключение медицин-
ского учреждения об отсут-
ствии у гражданина заболе-
вания, препятствующего по-
ступлению на муниципаль-
ную службу или ее прохож-
дению;

7) сведения о доходах, об 
имуществе, принадлежа-
щем гражданину на пра-
ве собственности, и обяза-
тельствах имущественного 
характера.

Место и время приема 
документов: документы 
для участия в конкурсе при-
нимаются после опублико-
вания настоящего объяв-
ления до 17-00 часов 29 ав-
густа 2011 года по адресу: 
624621 Свердловская об-
ласть, Алапаевский район, 
п.г.т. Махнёво, улица Побе-
ды, дом 23, кабинет глав-
ного специалиста по вопро-
сам муниципальной службы 
и кадров;

телефон для справок: 
8 (343) 467-61-94. Ответ-
ственный за прием доку-
ментов – Бауэр Людмила 
Владимировна. Здесь же 
претенденты могут озна-
комиться с иными сведе-
ниями.

Дата и время проведе-
ния конкурса: 30 августа 
2011 года в 14-00 часов по 
местному времени.

Место проведения кон-
курса: 624621 Свердлов-
ская область, Алапаевский 
район, п.г.т. Махнёво, ули-
ца Победы, дом 23, кабинет 
главы Администрации Мах-
нёвского муниципального 
образования.

Конкурсные процеду-
ры: конкурс проводится в 
два этапа. На первом эта-
пе конкурсная комиссия 
в назначенный день кон-
курса на основании пред-
ставленных документов 
принимает решение о до-
пуске или недопуске граж-
дан к участию в конкурсе. 
На втором этапе допущен-
ные кандидаты в назначен-
ный день конкурса оцени-
ваются конкурсной комис-
сией на основе представ-
ленных документов об об-
разовании, прохождений 
муниципальной службы, 
осуществлении другой тру-
довой деятельности, а так-
же на основе конкурсных 
процедур в форме тести-
рования и индивидуально-
го собеседования. Комисси-
ей оцениваются знания, на-
выки, умения (профессио-
нальные качества) и лич-
ные качества кандидата.

АДМИНИСТРАЦИЯ 
МАХНЁВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 

ОБЪЯВЛЯЕТ О ПРИЕМЕ ДОКУМЕНТОВ ДЛЯ УЧАСТИЯ 
в конкурсе на замещение вакантной должности 

муниципальной службы заместителя главы Админи-
страции Махнёвского МО по социальным вопросам.

Продаю 2-комнатную 
квартиру в г. Алапаевске, 
ул. Колногорова, 113, с от-
личным ремонтом. Тел. 
8-908-632-71-06.

Продаю дом в р-не Майор-
шино. Тел. 8-952-131-98-86.

Куплю для съёмки фильма
старинные платки, сарафаны, парчу 
100-летней давности. 

Жду у входа на центральный рынок во вторник, 
16 августа, с 9.00. Тел. 8-909-017-51-21.

20 тыс. 
руб. 
Реклама

дорогую, любимую жену, мамочку, бабулю 

Ïîçäðàâëÿåì


